



平岡学園の生徒が全国大会で多数入賞！

3.7
wed

平岡調理・製菓専門学校の生徒8人が、3つの全国大会で賞を獲得しました。

「製菓衛生師養成技術コンクール」で受賞した中嶋さんは「本番で慌てないように、手順を全て暗記し、何度もシミュレーションした」と振り返り、また「調理技術コンクール」で中華部門5位に入った中村さんは「悪いところを何度も注意してくれた先生のおかげ」と恩師への感謝も忘れません。

ほかの生徒も「ジャパンケーキショー東京」で入賞するなど大活躍。市長は「就職で九州を離れても、小郡で学んだことを全国各地で披露してもらい、活躍してほしい」と話しました。

★学校に併設しているカフェでは、賞を獲得したケーキも販売しています★



松崎油屋でひなまつり

3.18
sun

今年も松崎油屋でひなまつりが開催。人形は、各家庭から寄贈されたもので、昭和初期から現代までのさまざまな種類の人形が並びました。

3年前に人形を寄贈したと話す山下さんは「生まれた時にもらった思い出の人形。毎年会うのを楽しみに来ている」と、再会を喜んでいました。

3.6
tue

県内初！自動販売機の売上で防犯カメラを設置！

市は、NPO法人「元気種っと（げんきだねっと）」と協定を結び、「防犯カメラシステム支援自動販売機」を市内2か所（ふれあい館三国、三国が丘駅西駐輪場）に設置しました。

これは、自動販売機の売上を使って防犯カメラを設置し、維持管理を行うという、県内初の取組です。

防犯カメラは、小郡警察署の助言のもと、三国が丘駅東側と三沢駅西側に設置します。

市では、今後もこの自動販売機を設置することで、市内の防犯カメラを増やし、安全安心のまちづくりを推進していきます。



自動販売機の前に立つNPO法人の中垣理事長と市長

大盛況！まち×ひとカフェ

3.18
sun

まちづくりに関わる人の出会いと交流の場として「まち×ひとカフェ」が開催されました。

約60人の参加者は、年代もまちづくりへの関わり方もさまざまでしたが、グループに分かれての話合いでは、それぞれの思いや取組がつながり「こんなことができる」と具体的なアイディアが生まれる場面も見られました。

イベント終了後「もっと話したかった」「また開催してほしい」という声も聞かれ、「つながるまち、小郡」まだまだ盛り上がりそうです。

